
 

GIOVANNI 

L’attività dell’orto bio mi sta piacendo molto. Quando scendiamo, per me, è un 

momento di pace e di freschezza. 

EMANUELE  

Non avevo mai piantato delle piantine e sono molto curioso di quello che “uscirà” 

dalle nostre piantine. 

GIANLUCA 

Io le piantine le penso sempre ,ci vado dopo aver fatto lezione di strumento… Mi 

piace perché sto in mezzo alla natura. Le piantine non le penso solo quando sto là, 

ma anche di sera e mi chiedo : ”Staranno crescendo? Staranno bene?”                            


